

Indicateurs d'Activité de la Société Chimique ALKIMIA au 31 Mars 2018

	Indicateurs	Unités	Au 31 Mars		Au	
			2018	2017	31/12/2017	
1	Production	t	4 455,000	17 945,000	83 730,000	
2	Ventes	t	7 550,500	18 082,800	86 092,290	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,659	0,661	0,662
		Total alcalis	t	0,580	0,577	0,578
		Eau Industrielle	m ³	4,180	2,985	3,024
		Electricité	kwh	633,696	281,589	279,018
		Gaz naturel	th	2882,268	3 430,068	2 273,081
4	Chiffre d'affaires	A l'export	DT	13 944 733,841	29 279 720,584	144 424 444,940
		Sur le marché local	DT	1 778 416,585	1 762 139,376	6 259 705,075
		Total	DT	15 723 150,426	31 041 859,960	150 684 150,015
6	Endettement	CMT	DT	4 917 582,407	6 401 098,893	4 917 582,407
		CCT	DT	2 876 822,997	13 353 878,301	8 330 458,780
7	Investissements	DT	22 452,500	320 150,440	632 503,593	

1^{er} trimestre 2018 :

- La production a enregistré une chute importante par rapport au 1^{er} trimestre 2017 en passant de 17 945 tonnes à 4 455 tonnes en raison de l'arrêt total de nos usines par manque d'acide phosphorique, matière première principale entrant dans la fabrication du STPP, unique produit commercialisé par la Société.
- Les ventes, en conséquence de l'arrêt de l'usine, sont passées de 17 945 tonnes au 31.03.2017 à 7 505,500 tonnes au 31.03.2018.
- Le chiffre d'affaires a ainsi enregistré une baisse conséquente passant de 31 140 341 DT à 15 723 150,426 DT.
- Compte tenu de l'arrêt total de ses usines, la Société Chimique ALKIMIA a déclaré la Force Majeure à ses clients le 06 Février 2018.

Situation actuelle et perspectives d'avenir :

- L'activité des Usines vient de reprendre progressivement à partir du 14 Avril 2018 suite à la levée des sit-in dans le bassin minier et la reprise des livraisons d'acide phosphorique.
- Les ventes de STPP reprendront progressivement en fonction de la production et en fonction de la demande des clients. C'est un véritable **challenge** de reconquérir la confiance de nos clients après les épreuves qu'ils ont subies du fait des interruptions des livraisons de STPP.
- Les prix de l'acide phosphorique ont enregistré deux augmentations importantes successives en janvier et Avril 2018.
- Les prix du STPP vont eux aussi enregistrer une augmentation, par rapport à ceux de 2017, à un niveau qui dépendra surtout de la position des concurrents, sachant que la Société Chimique ALKIMIA était absente du Marché au premier trimestre 2018.
- Si la production durant la période restante de l'année observait un rythme normal sans interruption, la Société pourrait couvrir les pertes enregistrées suite à l'arrêt de l'usine.